

LE ROUET

Les policiers au chevet des enfants malades

Vendredi matin, en cette veille de Noël, l'association PP13 (Partenaires Police 13), présidée par Cyrille Faure, a apporté quelques instants de joie et de magie aux enfants hospitalisés dans le service pédiatrique de l'hôpital Saint-Joseph de Marseille, en leur offrant des cadeaux et un goûter.

Des peluches et des doudous pour les bébés et, pour les plus grands, la poupée Barbie infirmière ou le Playmobil policier.

L'occasion pour Cyrille Faure de PP13 d'adresser "mille mercis à nos héros de tous les jours, policiers et col-

lègues de la Sécurité publique et de la Compagnie républicaine de sécurité de Marseille, qui n'ont pas hésité à se rendre au chevet des enfants et, d'assurer de tout notre soutien le personnel hospitalier qui veille sur eux."

L'association "La Fabrique des Rêves", présidée par Chloé Faure, a souhaité participer à cette démarche afin d'apporter un moment de bonheur et de rêve, avec la présence de Mickey et Minnie, qui ont eu un grand succès auprès des enfants. Une belle initiative qui a illuminé les yeux des gamins.

Ro.D.



Cyrille Faure, entouré du médecin-chef et des infirmières du service pédiatrique, ainsi que des CRS et policiers de PP13. /RO.D.